
ESTRATTO DEL

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 19/09/2023 - N.RO 11

Il giorno 19/09/2023, alle ore 17:30, presso la sede centrale dell’Istituto, si è riunito il Consiglio di
Istituto (convocazione del 11/09/2023, prot. 0005192, e successive integrazioni del 13/09/2023 e
del 18/09/2023), con il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente
2. Installazione Sistema di videosorveglianza
3. Servizio di pre-scuola
4. Servizio snack e bevande
5. Utilizzo Canone Servizio snack e bevande
6. Centro Sportivo Scolastico, Campionati Sportivi Studenteschi e Progetto

Neve
7. Interventi di Manutenzione nei plessi scolastici
8. Progetto “A partire dai banchi di scuola” in collaborazione con CNI
9. Collaborazione di Ligori Manola per sistemazione ed organizzazione

archivio
10. Nuovo orario segreteria
11. Integrazione minute spese
12. Iniziativa Calcit Valdarno
13. Donazione “Gioco casetta per giardino” alla Scuola Infanzia “F.lli Grimm”

plesso di Levane
14. Varie ed eventuali 

Risultano presenti:

il Dirigente Scolastico VINCENZO CALDARELLA

per la componente docenti:
ALBINI STEFANIA
CUCCOLI ELISA
DEL BUFFA ANTONELLA
DIAZZI SIMONA
IANNONE CARMEN
PAGNI RITA
PIANI GIOVANNI
VALENTI MARIA CATERINA

per la componente ATA
BALDASSARRE VALERIA
TERRAZZI MARIA CRISTINA



per la componente genitori
BARUCCI TIZIANO
BIGI BARBARA
CINCINELLI NICOLETTA
DEI RAFFAELLA
LATTANZI ROSSELLA
PULCINI EDY MARIA
VIERI GIADA, Presidente

Risulta assente la Sig.ra MICHETTI che ha comunicato in anticipo la propria assenza.

Constatata la validità della riunione, il Presidente dichiara aperta la seduta e incarica il prof.
Giovanni PIANI come segretario verbalizzante della seduta.

Si procede dunque al

1. Primo punto all’o.d.g.: Approvazione verbale precedente

[omissis]

DELIBERA N. 1 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta del 29/06/2023.

2. Secondo punto all’o.d.g.: Installazione Sistema di videosorveglianza

[omissis] dotare detti plessi di un sistema di videosorveglianza, se non altro a scopo di deterrenza:
[omissis] Sono pervenuti 2 preventivi da parte delle ditte CVT e 2F Multimedia: [omissis] si è
preferita l’offerta della 2F Multimedia.
Su richiesta dei genitori, il DS conferma che, dato che con i fondi del PNRR si prevede di
migliorare la dotazione informatica di tutti i plessi [omissis]

3. Terzo punto all’o.d.g.: Servizio di pre-scuola

Il DS riporta come nel plesso “Mameli” il servizio pre-scuola sia stato richiesto per 15 alunni, e sia
stato istituito un servizio organizzato dal Comune dalle 7:30 alle 8:00. La sig.ra TERRAZZI
evidenzia come l’operatrice inviata dal Comune riscontri difficoltà nella contemporanea
accoglienza e sorveglianza degli alunni e che quindi la collaboratrice scolastica in servizio si trovi
spesso a dover presidiare l’ingresso quando invece dovrebbe provvedere alla apertura e
sistemazione delle aule. [omissis] si inviterà l’Amministrazione Comunale ad accordarsi con la
cooperativa che gestisce il servizio perché sia garantito il rispetto delle norme di sicurezza. Su
richiesta degli altri consiglieri, si precisa che tale servizio è a pagamento.
Negli altri plessi, laddove richiesto o comunque necessario, l’Istituto provvederà, a partire da
giovedì 21 settembre, ad un servizio di pre-scuola, affidato a personale docente e ATA cui verrà
riconosciuto un compenso forfettario, come già previsto nell’a.s. 2022-23:
[omissis]
Tale servizio rientra nella prevista flessibilità didattico-organizzativa [omissis]

DELIBERA N. 2 del 19/09/2023



Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il canone di 40 (quaranta) EUR ad alunno per la
fruizione dei servizi pre-scuola organizzati direttamente dall’Istituto, ad eccezione di quanti
non accedano alle scuole con il trasporto comunale.

4. Quarto punto all’o.d.g.: Servizio snack e bevande

[omissis]
Dovrà pertanto essere pubblicato un bando di gara per la stipula di un nuovo contratto, previo ritiro
delle macchine ad ora presenti nei plessi. Il DS propone che nel bando si riportino i seguenti criteri:

- affidamento diretto;
- scelta dell’offerta economicamente più vantaggiosa per l’Istituto, con canone base annuo di

4000 EUR;
- durata triennale del contratto;
- conformità dei prodotti erogati con le politiche di educazione alimentare promosse

dall’Istituto;
- penale del 25% in caso di ritardo nel corrispondere il canone annuo;
- risoluzione del contratto in caso di prolungato ritardo nel pagamento o inadempienza di una

delle parti.

DELIBERA N. 3 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la pubblicazione di un bando per il servizio
snack e bevande, secondo i criteri proposti dal DS.

5. Quinto punto all’o.d.g.: Utilizzo Canone Servizio snack e bevande

[omissis]

DELIBERA N. 4 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la seguente destinazione dei ca. 6500 EUR
derivati dalla riscossione dei crediti presso la ditta Liomatic: ca. 2000 EUR per sistemi di
videosorveglianza e allarme; ca. 4500 EUR per progetti didattici e l’acquisto di hardware
didattico per tamponare eventuali criticità lasciate scoperte da possibili more nell’acquisto e
nell’approvvigionamento del materiale che l’Istituto ha in programma di acquisire con i fondi
PNRR ad esso assegnati.

6. Sesto punto all’o.d.g.: Centro Sportivo Scolastico, Campionati Sportivi Studenteschi e
Progetto Neve

[omissis]

DELIBERA N. 5 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’adesione ai progetti sportivi cui l’Istituto ha
partecipato nell’a.s. 2022-23.

[omissis]

DELIBERA N. 6 del 19/09/2023



Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’adesione al Progetto Neve promosso dall’USP
di Arezzo, con le classi 4e e 5e della Scuola Primaria e con tutte le classi della Scuola
Secondaria di I grado.

[omissis]

7. Settimo punto all’o.d.g.: Interventi di Manutenzione nei plessi scolastici

Il DS fa il punto sulla situazione dei vari plessi, mettendo in evidenza gli interventi di manutenzione
ordinaria e straordinaria già sottoposti all’attenzione delle Amministrazioni Comunali
competenti:[omissis]
Il DS informa di aver sollecitato costantemente interventi da parte delle Amministrazioni Comunali,
oltre che per facilitare a livello organizzativo la vita scolastica, anche per dare un messaggio di
attenzione e tranquillizzare le famiglie; nondimeno invita il Consiglio di Istituto a supportare le
richieste della Dirigenza con una lettera firmata dai Componenti e rivolta alle Amministrazioni
Comunali.

8. Ottavo punto all’o.d.g.: Progetto “A partire dai banchi di scuola” in collaborazione con
CNI

[omissis]

DELIBERA N. 7 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’adesione al progetto sulla sicurezza in
collaborazione con il CNI.

9. Nono punto all’o.d.g.: Collaborazione di Ligori Manola per sistemazione ed
organizzazione archivio

[omissis]

DELIBERA N. 8 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la collaborazione di Ligori Manola per la
sistemazione ed organizzazione dell’archivio.

10. Decimo punto all’o.d.g.: Nuovo orario segreteria

La sig.ra BALDASSARRE espone al Consiglio una proposta di modifica dell’orario di apertura al
pubblico degli uffici di segreteria:

- mattina:
- due giorni a inizio mattina
- due giorni a fine mattina
- un giorno in fascia centrale

- pomeriggio:
- mercoledì (15:00-17:00)

DELIBERA N. 9 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il cambio dell’orario di segreteria proposto dalla
sig.ra Baldassarre.



11. Undicesimo punto all’o.d.g.: Integrazione minute spese

[omissis]

DELIBERA N. 10 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità di portare il fondo per le minute spese a 800
EUR.

12. Dodicesimo punto all’o.d.g.: Iniziativa Calcit Valdarno

[omissis]

DELIBERA N. 11 del 19/09/2023

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la partecipazione dell’Istituto al Mercatino
organizzato dal CALCIT Valdarno, in programma il 14 ottobre 2023.

13. Tredicesimo punto all’o.d.g.: Donazione “Gioco casetta per giardino” alla Scuola
Infanzia “F.lli Grimm” plesso di Levane

L’Istituto ha ricevuto la proposta di donazione [omissis] Propone pertanto di rimandare la decisione,
e di richiedere opportune certificazioni relative alla normativa sulla sicurezza. La sig.ra VIERI
propone di predisporre, con la consulenza del RSPP, un protocollo da seguire per l’analisi delle
proposte di donazione.

14. Quattordicesimo punto all’o.d.g.: Varie ed eventuali 

● [omissis] assemblee elettive (elezione dei rappresentanti dei genitori nei Consigli di Classe,
Interclasse e Intersezione) il 17, 19 e 20 ottobre, rispettivamente per la Secondaria di I
grado, la Primaria e l’Infanzia; [omissis]

● La sig.ra VIERI ricorda che è stata ultimata la biblioteca del plesso “Mazzini”.
● [omissis] l’associazione “Io sono Levane” chiederà all’Istituto una collaborazione per

l’organizzazione della nuova edizione della festa di Natale, in programma il 16 e 17
dicembre.

● [omissis]’incontro della commissione mensa con le famiglie ([omissis]
● [omissis] anche a Laterina si svolgerà il consueto concorso di presepi, e invita l’Istituto a

partecipare non solo al concorso, ma anche ai giorni di festa in paese; [omissis]
● La sig.ra LATTANZI chiede se sia possibile supportare progetti scolastici con

sponsorizzazioni esterne; il DS conferma tale possibilità previa approvazione da parte del
Consiglio di Istituto.

● La sig.ra LATTANZI suggerisce di dare maggior visibilità all’Offerta Formativa dell’Istituto
in alcune realtà territoriali[omissis]

● [omissis] il DS comunica di aver ricevuto proposta di convenzione [omissis] e sottolinea la
volontà dell’Istituto di confermare, con quest’ultima, l’accordo di collaborazione per il
nuovo anno scolastico,[omissis]

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta viene tolta alle 20:20.



Il Segretario Il Presidente

Giovanni Piani Giada Vieri

Montevarchi, 19/09/2023


